

秋田県立大曲農業高等学校太田分校 生徒指導部だより No. 2 R5.5.1

■人の往来が多いGWとなりそうです。

新年度がスタートして約1ヶ月が経ちました。1年生も生徒会入会式を 皮切りに慌ただしい学校生活を送りながらも元気に登校していてなにより です。コロナは落ち着きを見せ、3月からはマスクの着用も個人の判断と なり、5月8日からは感染症の分類が5類に引き下げられることも決まっ ています。以前の日常が戻りつつあり、このGWも人の往来が多くなるこ とでしょう。しかし、最近では「第9波」についてのニュースも耳にする 日もありました。引き続きできる感染対策は行っていて損はないものと思 います。



■ゲーム・スマホやりすぎてはいませんか?

先日、「携帯電話・スマートフォン等の夜間使用自粛の指導について」というプリントを配布しました。スマホは便利な道具ではありますが、使い方によっては悪影響やトラブル(寝不足・心理的圧迫・依存・いじめなど)が起こることもしばしば。太田分校では大きなトラブルは確認されていませんが、「やるべきこと」を優先せずに、スマホやゲームを優先してしまっているのではないかという状況が見られます。優先順位をつけて行動することは社会人として必要な能力です。GW期間中は是非、使い方に注意して過ごしてください。

■スマホ・ネット利用・ゲームについて(確認事項!!)

- ・使いすぎない(やり過ぎない) ・個人情報(自他共に)を載せない ・人の悪口を書かない
- ・見知らぬ相手を信用しない ・文字ではすべてが伝わらない ・相手の理解を求めすぎない。
- ・誤解は起こるもの ・生活に影響の出る使い方はしない ・ いつも伝えていることです。引き続き気を付けて利用してください。

■交通安全講習会を実施しました。4月14日(金)

日本自動車連盟秋田支部の泉寿和様から「ドライバー(自動車)からの見え方を踏まえた自転車・歩行者の交通安全」と題し講話をいただきました。ドライブレコーダーの映像や、事故実験映像を交えわかりやすく危険について学ぶことができたと思います。4月から自転車乗車中のヘルメット着用が努力義務となりました。映像ではヘルメットの重要性が分かるものもありました。ヘルメットの着用についても検討してみてください。

■スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。4月28日(金)

NTTドコモ スマホ・ケータイ安全教室インストラクター山内理沙様から講話をしていただきました。ワークシートに取り組みながら「リスク」について深く考えることができた時間になったと思います。同時に、自分にとってのリスクが何であるか自覚する機会となったので、ぜひリスクに注意を払った使い方をしてください、

■自転車利用について

※自転車安全利用五則※

- 1) 車道が原則、左側を通行 歩道は例外、歩行者を優先
- 2) 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- 3) 夜間はライトを点灯
- 4) 飲酒運転は禁止
- 5) ヘルメット着用 → 着用の努力義務化

その他にも、二人乗り・並進の禁止*夜間はライトを点灯等安全な利用を心がけてください。

「事故に遭ったら・・・」

- ●相手の氏名や連絡先を確認する。車のナンバーを確認。
- 「だいじょうぶです。」とは言わない。
- ※自転車点検を行いました。概ね良好な整備状況でした。
- ●家庭または学校に直ちに連絡する。

■『爽やか分校生』連休明け5月8日(月)に整容指導②があります。ご注意を!!!

★何かあったら直ぐご連絡ください! 【大農太田分校 ☎0187-88-1311】